

おひさまがギラギラと照りつけせみの大合唱...

夏本番がやってきました。何していても汗が流れるほど暑い毎日ですが 子どもたちは先月から始まったプール遊びを楽しんでいます。

ちょっぴりお水が苦手なお友達もいますが、ダイナミックに水の中に 潜ったりスーパーボール金魚すくいをしたりそれぞれ楽しみを見つけて 水と触れ合う姿が見られます。プールだけではなく暑くても外で元気よ く遊ぶひまわり組さん!!暑い日が続き体調を崩しやすい季節でもあり ます。水分補給や休息を十分に取り、元気な夏が過ごせるようにしてい きたいと思います。

!夏の感染症に要注意!



- ○咽頭結膜炎(プール熱)
- ○ヘルパンギーナ
- ○溶連菌感染症

急な発熱や喉の痛み、湿疹、目の充血など 身体に異常が見られた場合は、早めに受診をし ましょう。



水遊びを思いっきり楽しむ ひまわりさん☆☆

お部屋では魚釣りに挑戦!! 一生懸命魚を釣り上げようと 頑張っていました。





大好きなスイカを食べる子どもたち。まだ食べたいとおかわりする 姿も!



## ★お知らせとお願い★

☆毎月月初めには新しい歯ブラシの準備をお願いします。

☆名前が薄くなっていたり記入のない物が見られます。持ち物全てに名 前の記入をお願いします。

☆プールや汗をかき着替える事が多くなります。着替えの洋服を多めに 持たせてください。

☆暑い日が続いていますので、体調管理には気をつけて下さい。園内で も水分をこまめにとり熱中症には気をつけていきたいと思います。毎日 水筒の準備をお願いします。

